

Emploi : 20 stagiaires en formation d'hydrothérapeutes

L'organisation du Service Public de l'Emploi dans les territoires vise à assurer une meilleure coordination de l'ensemble des acteurs chargés de la politique de l'emploi. Ce dispositif se décline au plan régional (SPER), au plan départemental (SPED) et dans un cadre de proximité (SPEP). Le SPEP (en arrondissement) est le lieu privilégié de concertation des acteurs territoriaux pour la mise en place de projets locaux de développement de l'emploi et de réponse aux besoins de sécurisation des transitions professionnelles, notamment pour les publics les plus fragiles sur le marché du travail, par la mobilisation des outils de politique de l'emploi et de formation professionnelle.

Le SPEP de Rochefort a mis en place une action innovante et expérimentale avec les acteurs de la Thalassothérapie.

Sous la présidence du sous-préfet de Rochefort, le SPEP a identifié un besoin de recrutement dans le secteur de la thalassothérapie. En effet, chaque année, des offres d'emploi sont non pourvues ou pourvues avec des salariés n'ayant pas toutes les compétences requises pour occuper ces postes. La finalité du projet du SPEP est de combler les écarts identifiés entre les besoins en compétences attendues par les entreprises et les demandeurs d'emploi identifiés. Cette action vise à favoriser le recrutement d'hydrothérapeutes en partenariat avec Pôle emploi et les missions locales et à mettre en œuvre une formation adaptée sur le territoire pour favoriser la formation des demandeurs d'emploi locaux et leur recrutement.

La France est le leader mondial de la thalassothérapie et la façade atlantique regroupe 60 % de l'offre en la matière. La Charente-Maritime s'affirme comme le premier département français pour la remise en forme par l'eau en nombre de centres de thalassothérapie et de stations thermales. La thalassothérapie génère un chiffre d'affaires de 26 millions d'€ et emploie près de 400 personnes. Il s'agit d'un secteur en expansion avec le développement des activités liées au bien-être.

Afin d'évaluer à mi-parcours ce dispositif, Jean-Paul NORMAND, sous-préfet de Rochefort, ira à la rencontre des stagiaires au centre de thalassothérapie de Saint Trojan les Bains, mercredi 27 février à 15h00, avec pôle emploi, la mission locale, l'OPCA du secteur de la Thalassothérapie (FAFIH), le centre de formation de La Rochelle et les entreprises partenaires du dispositif.

La presse est invitée à se joindre à cette rencontre.

Contact presse



